
Jonathan, Maxi                                                                                                                      17.04.2018 

Protokoll FGA Sitzung 
 

Tagesordnung: 
1. Formalia 

2. Rechenschaftsberichte FBV 

3. Hof 

4. Bericht SKL 

5. Bericht Fakrat 

6. Finanzersitzung 

7. Termine & News 

8. Varia 

 

TOP I Formalia 
 Sitzung beginnt mit einer Verspätung von fünf Minuten 

 FBV: 6/6 --> beschlussfähig  

 Anm. zum Protokoll: - 

 Anm. zur TO:  Statt Latein für Histos Bericht Fakrat 

 Post: Metro, Rektoratsmitteilung, Wahlbekanntmachung 

 

TOP II Rechenschaftsberichte FBV 
 Fabio Kratzmeier(AK Gremien): 

o Organisation der Vertreter in den verschiedenen Gremien 

o Verwaltung der Protokolle 

o Verbesserung wäre ein „how to“ Bericht 

 Laura Grabarek (Finanzerin) 

 Paula Lokies (Externe Veranstaltungen) 

o Sommerfest 

▪ Bitte zu den Speisen ein passendes Schildchen machen 

o Semestereinstand 

o Filmclub 

▪ Das Leben des Brian 

▪ Das schweigende Klassenzimmer 

o Stadttrip nach Lübeck 

o Sommerfest 14. Mai 2018 

 Lukas Fender (Öffentlichkeitsarbeit und Fachschaftssprecher) 

o Seit dem 14. März alle Protokolle auf der Website 

o Whatsappgruppe 

o Semesterevaluation 

o Engere Zusammenarbeit mit dem Direktorium des HIs 

o Facebook-Präsenz 

o Website 

▪ Ersti-Sektion könnte ausgebaut werden 

o Studiinfotag 

o Absolventenfeier 



 Caroline Gross (Internes) 

o Spaßhütte 2017 

o Ersti-Hütte (25 Erstis, 17 FGAler) 

o Arbeitssamstage 

o Weihnachtsfeier 

o Running Dinner 

 Nicolas Weicker (AK Ersti und Fachschaftssprecher) 

 

TOP III Hof 
 Am 3. Mai: Motto „Lord of the drinks” 

 Am Freitag Basteltreffen, kommt! 

 Helferliste geht rum, außerdem Flyern und VVK 

 Hackordnung: Nicola, Paula, Finn dann Fetenorga dann Standleitung! 

 Niemand (!!!) betritt das Finanzerzelt außer die Finanzer und die Laufburschen 

 Niemand von uns betrinkt sich  Dafür gibt es das Helferfest 

 Kein Besucher darf hinter die Stände 

 Bleibt zum Abbau  Abbaubeauftragter Nicola und Finn 

 Dresscode (schwarzes Hemd) 

 Mehr Zeit zu werben (eine Woche davor der Sportlerhof) 

 Um 8:00 werden die Flyer ausgegeben!!!  

TOP IV Bericht SKL 
 Letzte Woche, Großteil von Herr Puhl 

 Forderung der Fakultätsvertreter: Keine Anwesenheitspflicht für VL, Übungen und 

Seminare sollen eine Anwesenheitspflicht haben  Justiziariat erarbeitet Vorschlag 

 KEINE Anwesenheitspflicht im HWS 

 B.ED. M.ED.: Land schüttet Boni für gute Systeme aus (Das Geld kommt wohl von den 

Unis) 

 Neuer Fond zur Studierendenförderung 

 Auswahlverfahren werden stark bezuschusst  Alles sehr „fischi“ 

 Alle „normalen“ Gremien werden bis zum 31. Oktober verlängert, da noch keine 

neue Wahlordnung steht 

 Uni soll Fairtrade Uni werden  Da viele Voraussetzungen bereits sind erfüllt, soll die 

Uni das Zertifikat bis Herbst erhalten 

 PO Änderungen Jura, FiM 

TOP V Bericht Fakrat 

 Frau Filipkowski (Gleichstellungsbeauftragte) verlässt die Uni 

 Frau Kieble scheidet aus  Betreuung des Auslandsstudiums wird wohl noch 

schwieriger 

 Leibnizcampus, 2 Anträge sind weiter 

o Philfak wird jährlich 20.000 Euro dort investieren 

 Das RUM wird umgebaut  Neuer Standort soll mehr Möglichkeiten schaffen 

 Strukturentwicklungsplan  



o Konzept „digital humanities“ soll zwar angebracht werden, ist aber alles noch 

schwammig 

o Neuer Studiengang soll bis zum HWS 2020 eingeführt werden 

 Bachelor E.D. und Master E.D. müssen noch akkreditiert werden 

 Ausblick: Alle Modulkataloge werden angepasst 

 Studentenzahl an der Philfak ist rückläufig 

o Uni Mannheim fährt generell eine Überlast von ca 400 Studenten – auf der 

anderen Seite aber auch Studiengänge die nicht ausgelastet sind 

o Die Uni will Kapvo ändern, wird kommendes Jahr wohl einiges passieren 

TOP VI Finanzersitzung 
 Letzten Mittwoch 

 Asta Bericht 

o Frau Bö neue Finanzbeauftragte 

o Rechnungen sollten grundsätzlich an die VS gestellt werden 

o Asta hat ein neues Postfach 

 Fixierung der VS Gelder 

o Es sollte mehr Feedback aus den Fachschaften kommen 

 Neuer AK VS-Gelder von Freiwilligen aus allen Richtungen  Nur beratend in den FSR 

 Überraschenderweise haben sich viele für das 50:50 Modell ausgesprochen bei der 

Verteilung der Fetengewinne 

 Ruf von Megan nach einheitlicher Kotrollstruktur für den Finanzer  wurde nur kurz 

angesprochen  Diskussion in der FGA, inwiefern noch Anträge ausstehen 

TOP VII Termine & News 
 17.-18.4 Wahlen 

 22.4 Arbeitssonntag 

 25.04 FSR 

 25.04 Fetenchefsitzung 

 28.04 Externes Running Dinner 

 03.05 Unser Hof 

 09.05 FSR 

 10.-12.05 Stadttrip 

 16.05 Finanzausschuss 

 14.05 Sommerfest 

 17.05 Gemeinschaftshof 

 23.05 Fetenchefsitzung 

 29.05 „Riga als globale Hafenstadt“ 

 18.-20.6 Spaßhütte 

TOP VIII Varia 

 Basteltreffen Freitag am Parkring 
 Lara: Raumänderung für Propädeutikum frühe Neuzeit möglich? 

 Sven: Leute tragt euch in die Listen ein! 

 Laura: Kann jeder bitte seine Getränkeliste abbezahlen 



 Caro: Kommt am Übergabesonntag für die neue FBV  Infos kamen per Mail und in 

den AKs 

 Sven: Trainiert für das Flunkyballtunier!  

 Nicolas und Fender: Saufen am Stand kommt nicht so gut. 

 
Sitzung schließt um 20:35 Uhr.  

 

 

 

 

 

 


